

## Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo según san Marcos 3,13-19

Texto y comentario: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA



13 Jesús subió a un monte, llamó a los que él quiso y ellos fueron donde él. 14 Luego designó a doce para que estuvieran con él y enviarlos a predicar 15 con poder de expulsar a los demonios. 16 Los Doce que designó son: Simón, a quien le puso el nombre de Pedro, 17 Santiago, hijo de Zebedeo, y su

hermano Juan, a quienes les puso el nombre de Boanerges, es decir, «hijos del trueno», 18 Andrés, Felipe, Bartolomé, Mateo, Tomás, Santiago, hijo de Alfeo, Tadeo, Simón el Cananeo 19 y Judas Iscariote, el que lo entregó.

Palabra del Señor

*”Tu palabra es lámpara que guía mis pasos;  
luz que alumbra mi camino.” (Sal 119:105)*



Es mucha la gente que, llena de admiración, busca a Jesús y se reúne en torno a él, pero no por esto son sus discípulos. El discípulo es el elegido por Jesús de entre la muchedumbre para estar y vivir con él y vincularse íntimamente a su persona, aceptando su misión como propia y corriendo su suerte.

Jesús acepta y llama a los que quiere (Mc 3,13), expresión con trasfondo hebreo que significa elegir a los que tiene en su corazón. Luego, de entre los elegidos, designa a Doce, destinados a anunciar el Reino y mostrar sus signos, mediante quienes Dios cumple su promesa de convocar a las doce tribus de Israel como su pueblo santo (Ap 21,14).

Discípulo es quien, llamado por Jesús, vive un éxodo: pasa de muchedumbre a vivir como discípulo de Jesús, lo que requiere del empeño libre de dejarse amar por él, ponerse a su disposición y anunciarlo (Mc 5,19-20; 10,21).

**PARA MEDITAR, ORAR, CONTEMPLAR  
Y VIVIR LA PALABRA DE DIOS...**

- 1. ¿Qué dice el evangelio de Jesús?*
- 2. Según el relato, ¿a quiénes llama Jesús y en qué consiste el poder que les da (ver 3,14)?*
- 3. ¿Qué significa para nosotros, como discípulos de Jesús, el tomar conciencia de que él llama a los que quiere? ¿a qué nos compromete?*
- 4. Hagamos un momento de silencio para acoger y gustar la Palabra en el corazón... Demos gracias a Dios por su Palabra... nos dejamos conducir por ella en la cotidianidad de la vida...*

